

"La mitad de la población de la diócesis vive en la extrema pobreza y no tiene agua ni luz"

Entrevista a monseñor Gilberto Gómez González, obispo de Abancay (Perú), en la revista Ecclesia

22/09/2009

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/la-mitad-de-la-
poblacion-de-la-diocesis-vive-en-la-
extrema-pobreza-y-no-tiene-agua-ni-
luz/](https://opusdei.org/es-es/article/la-mitad-de-la-poblacion-de-la-diocesis-vive-en-la-extrema-pobreza-y-no-tiene-agua-ni-luz/) (13/12/2025)